



Abschlusstraining 2025 mit Jannis

Bild: W. Seelos

2025 ist zu Ende und wir möchten uns bei den Jugendtrainern Daniel Effenberger, Cedric Liebhold und Jannis Nürnberg für Ihre gute Jugendarbeit bedanken. Weitere Schüler werden für die Rückrunde in der Spielgemeinschaft mit Mutschelbach vorbereitet. Wir freuen uns auf Ihren Einsatz.

Die Vorbereitungen mit der Meldung beim Verband sind gelaufen und es kann am 17.01.2025 mit der 2. Mannschaft losgehen.

Die 1. Mannschaft spielt dann am 21.01.2025 in Söllingen.

Wir hoffen, in der Rückrunde mit weniger Ersatzspielern auszukommen und damit bessere Ergebnisse erzielen zu können.

Bitte unterstützt uns bei den Heimspielen.